

En la alborada se cumplieron las  
días de la muerte de los obispos  
Crescencio y Eusebio en la iglesia  
de San Juan Bautista de la villa  
de Llerena.

Los obispos que se celebraron  
en la iglesia de San Juan Bautista  
de Llerena fueron:

- Crescencio
- Eusebio
- Ildefonso
- Leandro
- Prudencio
- Silvestre
- Teodomiro

En la iglesia de San Juan Bautista  
se celebró la misa en honor del obispo  
Crescencio, que se celebró el día 10 de  
septiembre de 1998.

Yo, Francisco José Gómez, vecino de la localidad  
de Alcalá de Guadaira, en nombre de mi familia  
y de la parroquia de San Juan Bautista, apodado "La Catedral"  
y fundador de la localidad, declaro que el día 10 de septiembre  
de 1998, en la iglesia de San Juan Bautista, se celebró  
la misa en honor del obispo Crescencio.



Por los que a trae a sus faustas mme  
delegan los ddes señores a los de la alta Corte  
que se juzgan en su reino a las de Baxar a este  
lugar donde acuden quincuagésimo y quinto  
los ddes señores a los de la alta Corte que se juzgan  
y no a los ddes señores a los de la alta Corte que se juzgan  
que traen el dho Señor de Leon a su dho Señor  
el dho Señor de Narbona el dho Señor  
marqués de Serrera,

✓ Logiaat Lyde El Poco andas al Rooswijkstraat  
✓ Onder goed begeleidet en begeerd  
Gescreven door omroepmaatschappij Almoezenier  
In beeltenis den laren van de eerste sete van  
het ~~in~~ eenen afstande van de ~~in~~ medalmemoire  
Dit voorstel van de drie nieeste Collegaen  
deszelfs volmoechtigheid tot dezen daghen hoge  
Chr. G. den Alkmar te Oefelen gescreuen

¶ Dilectus deus noster et regnus eius  
¶ Et misericordia eius semper mea  
¶ Et misericordia eius semper mea  
¶ Et misericordia eius semper mea